

Petite histoire de la baguette



L'image du Parisien avec son béret, son verre de vin rouge et sa baguette sous le bras est peut-être un peu exagérée. Mais que feraient les Français sans leur petite baguette quotidienne ?

En France, et pas seulement à Paris, la baguette est un aliment
5 devenu presque nécessaire. Chaque Français en consomme 160 grammes par jour. Et chaque seconde, plus de 300 baguettes sont consommées et produites en France. A Paris, il y a des milliers de boulangeries, on en trouve vraiment à chaque coin de rue.

10 Autrefois, le pain se vendait seulement sous forme d'un gros pain de campagne rond. Alors, pourquoi est-ce que ce pain a pris une forme de plus en plus allongée ? On dit que l'origine de la baguette de pain date de l'époque de Napoléon. Ses boulangers auraient inventé un pain allongé pour rendre le pain plus
15 facilement transportable par les soldats. Déjà à l'époque, le pain, c'était sacré !

Une autre version de l'histoire existe. Et celle-là ne plaît pas vraiment aux Français. Ils sont fiers de leur baguette à eux. Dans l'autre version de l'histoire on dit que la baguette de pain a été en
20 fait inventée en Autriche. Puis elle a été importée en France au 19ème siècle. Enfin, peu importe son origine, la baguette s'est largement développée à partir des années 1920. On ne voit vraiment pas comment les Français pourraient vivre sans leur petite baguette quotidienne.

d'après www.pariszigzag.fr, le 23 septembre 2015